
Il giorno 05/04/2018 il Team Youth Squad ha concretizzato un obiettivo che si era prefissato, 
ossia fare una visita alla struttura, l’ex mattatoio, preso in esame. Quel giorno l’assessore 
comunale, il Signor Albano Giuseppe è stato gentile nel farci da Cicerone, illustrandoci tutta 
la struttura e donandoci informazioni sui lavori e quant’altro. 
L’incontro è stato programmato il pomeriggio alle ore 16.00 del 5 aprile e oltre all’assessore 
erano presenti alla visita due impiegate dei servizi sociali per farci capire l’importanza della 
struttura per loro, ma soprattutto per il suo funzionamento. 
La struttura si presenta esternamente moderna ed elegante, mentre all’interno è ampia e 
fresca. Purtroppo, però, è vuota, ancora nessun arredo o attrezzature è presente. 
Il Team ha quindi deciso di approfittare dell’incontro per porgere poche e semplici domande 
all’assessore. 
La prima domanda esposta: “Perché sono stati effettuati i lavori, grazie ai fondi europei, su 
questa struttura? Quale dovrebbe essere il suo funzionamento?”. La risposta: “è stata scelto 
proprio questa struttura, l’ex mattatoio, perché era una struttura antica, inutile da far 
rimanere chiusa. Oggi i mattatoi non sono più utilizzati come prima in quanto il mondo 
cambia e quindi abbiamo deciso di creare un centro polifunzionale per disabili, sicuramente 
utile.” 
La seconda domanda è stata: “I lavori sono terminati?” e la risposta è stata:” si, per quanto 
riguarda il restauro della struttura, adesso stiamo attendendo i finanziamenti per l’utilizzo.” 
L’ultima domanda è stata: “una volta ricevuti questi finanziamenti come si utilizzeranno?” e 
la risposta è stata: “semplicemente verrà fatto un bando per affidare la scelta dell’arredo e 
delle attrezzature necessarie a una cooperativa esterna. Anche se stiamo decidendo e 
studiando ancora qualche dettaglio.” 
 Persino le assistenti sociali sono state gentili da donarci una chicca, cioè ci hanno informato 
che anche loro si stanno muovendo per accelerare i tempi di apertura ma la burocrazia non 
lo permette, e il problemi invece di diminuire, aumentano. 
Si può dire, quindi, che il nostro Team Youth Squad ha toccato con mano e visto quello su 
cui sta lavorando. 
 


